



© Shutterstock

Nouvelle-Aquitaine **LA FONDATION BERGONIÉ SOUTIENT ORGANOÏDES**

Octobre rose est toujours le moment propice pour mettre en avant l'engagement de la fondation Bergonié. Ainsi, depuis sa création, la fondation a financé 4 projets novateurs pour la lutte contre le cancer du sein à hauteur de 806 000 € grâce aux entreprises mécènes. Aujourd'hui, la fondation s'engage pour soutenir 4 autres projets dont « Organoïdes » toujours en recherche de 50 280 € de financement supplémentaire. Ce projet a pour but de faciliter l'identification de nouveaux traitements dans le cas de cancer du sein moléculaire apocrine, un sous-type du cancer du sein, encore mal connu dont les capacités de traitement sont faibles. Des essais cliniques et études de recherche sont en cours avec l'objectif de tester de nouvelles combinaisons thérapeutiques. L'occasion pour Marina Mas, directrice de la fondation, de lancer un appel : « à toutes les entreprises néo-aquitaines pour (...) permettre à ce projet de recherche d'aboutir, financé à seulement 50 % aujourd'hui, 50 280 € sont encore nécessaires. Devenir mécène de la Fondation Bergonié est un engagement sociétal fort et indispensable pour faire reculer la maladie ».

<https://www.fondationbergonie.fr/projet/organoid/>